

Liebe Eltern Liebe Schüler und Schülerinnen

Ich hoffe, dass Sie die Herbstferien geniessen konnten und alle wieder gut in den Schulalltag gestartet sind.

Nach meinem Urlaub im erste Quartal freue ich mich sehr, wieder im Schulalltag tätig zu sein. Von Herzen danke ich den Kindern und Lehrpersonen für den wunderschönen Willkommensgruss.

Da wir im Moment noch in der Einführungsphase mit Klapp sind, erhalten Sie das Schulinfo noch in Papierform. Die Informationen im Schulinfo betreffen jeweils die beiden Schulstandorte Grasswil und Seeberg und gelten für alle Klassen (Kindergarten – 6. Klasse).

Fundgegenstände

Die Fundgegenstände werden 2 Monate im Schaukasten vor der Bibliothek aufbewahrt. Sie können bei der Lehrerschaft oder den Hauswirtsleuten abgeholt werden. **Wir sind Ihnen dankbar, wenn Sie die Kleider, Leuchtwesten, Znüniböxli, usw. Ihrer Kinder anschreiben.** Dadurch wird die Rückgabe erleichtert.

Handy in der Schule

Wir bitten Sie, sich mit Ihrem Kind über Gebrauch und Missbrauch von Handys zu unterhalten. Zum Schutze aller Kinder wurde beschlossen, Handys auf dem Schulareal nur in Ausnahmefällen zu akzeptieren. Das heisst konkret: Die Handys bleiben zu Hause.

Falls Sie es als wichtig erachten, dass Ihr Kind ein Handy dabei hat, informieren Sie die Schulhausverantwortliche, Monika Niklaus, bitte schriftlich.

Bei einer Widerhandlung dieser Vorschrift werden die Lehrkräfte die Handys einsammeln und via Eltern zurückgeben.

Schulweg

Aus Sicherheitsgründen möchten wir, dass zum Bringen oder Abholen der Kinder die Autos **immer** auf dem Viehschauplatz parkiert werden.

Bitte informieren Sie auch Betreuungspersonen, Gross-eltern, usw., dass der Viehschauplatz als Parkplatz zum Abholen der Kinder dient. Das Abholen vor dem Schulhaus akzeptieren wir aus Sicherheitsgründen nicht.

Unterricht im Kirchgemeindehaus

Wegen Parkplatzmangel im Dorf müssen bei Unterricht der Schule im Kirchgemeindehaus (z.B. Kochen...) alle Velos zwingend beim Kirchgemeindehaus parkiert werden. Danke für Ihr Verständnis.

Abmeldungen Kinder / kranke Kinder

Abmeldungen von Kindern werden uns nun via Klapp gemeldet. Bitte beachten Sie, dass Sie den Button «Absenzen» wählen. Danke!

Der Lehrerschaft ist es ein Anliegen, dass die Kinder genügend Zeit haben, sich von Krankheiten zu erholen. Wir empfehlen deshalb, die Kinder 1 Tag fieberfrei zuhause zu behalten, bevor sie wieder zur Schule kommen. Kinder,

welche in der Nacht oder am Morgen über Übelkeit klagen oder erbrochen haben, sind zuhause besser aufgehoben.

Weihnachtsanlass

In diesem Jahr planen wir einen etwas anderen Weihnachtsanlass.

Am 13./14./15. Dezember, jeweils zwischen 17.30 – 19.30 Uhr, können Sie ein Zeitfenster für sich auswählen.

Genauere Informationen erhalten Sie zu einem späteren Zeitpunkt per Flugblatt.

Damit wir den Anlass in einem feierlichen Rahmen gestalten können, benötigen wir noch Laternen, in welchen wir Kerzen anzünden können.

Die Laternen stehen 3 Tage draussen. Um uns einen Überblick verschaffen zu können, sind wir für eine «Anmeldung» dankbar.

Wir informieren Sie zu einem späteren Zeitpunkt, wann wir die Laternen im Schulhaus benötigen.



Ich kann für den Weihnachtsanlass Laternen ausleihen:

Name, Vorname: _____

Anzahl Laternen: _____

Bitte den Talon bis Montag, 31. Oktober 2022 der Klassenlehrkraft abgeben. Herzlichen Dank dafür!

Dekorationsnachmittag

Am Dienstag, 1. November werden wir mit allen 1.-6. Klassen eine weihnächtliche Dekoration basteln. Der Nachmittag dauert von 13.25 – 15.00 Uhr.

Der Instrumentalunterricht (3.-6. Klassen) fällt an diesem Nachmittag aus.

Eine gute Schule kann nur funktionieren, wenn die Zusammenarbeit und die Kommunikation mit den Eltern funktionieren; dies ist uns sehr wichtig. Bitte melden Sie sich, wenn Unklarheiten auftauchen. Die Faust im Sack machen hilft niemandem. Aus konstruktiver Kritik können wir lernen, aber nur, wenn diese bis zu uns kommt.

Ich freue mich auf eine konstruktive, kommunikative und gute Zusammenarbeit mit allen Beteiligten.
Auf diesem Weg möchte ich Ihnen für Ihr Verständnis, Ihr Engagement und Ihre Offenheit danken.

Mit herzlichen Grüßen

Monika Niklaus, Standortverantwortliche